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２０２１－１ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  令和３年４月２１日（水）13:30～14:10 

場  所  事務局棟２階 会議室 

【一部の構成員等（※を付した者）はオンラインで出席】 

出席者  伊藤(正)学長 

鶴原，緒方，尾西，今西，西岡 各理事 

酒井，野崎，藤田(達)，苅田，村田，伊佐地，木下 各副学長 
※藤田(伸)，※伊藤(信)，※湏藤，※池浦，※奥村，※小林 各学部長・研究科長 
※大野 教養教育院長 
※遠山，※松浦，※冨本，※森，※吉岡 各評議員 

欠席者  田中 理事 

稲葉 副学長 

陪席者  ※服部，※小川 各監事 

 

◎ 新規構成員の紹介   

冒頭，伊藤学長から，新規構成員の紹介があった。 

 

◎ 前回議事概要の確認 

学長から事前に照会した２０２０－１３教育研究評議会議事概要(案)について，資料

のとおり記録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 審議事項 

 １．科学技術イノベーション創出に向けた大学フェローシップ創設事業について 

    緒方理事から，「資料：審－１，参考資料」に基づき，文部科学省が公募した「科学技術

イノベーション創出に向けた大学フェローシップ事業」に採択されたことを受け，事業

実施に向けた体制，規程等を整備することについての説明があり，審議の結果，原案ど

おり承認された。  

 

 ２．第３期中期目標における教育研究の評価結果（案）に対する意見申立等について 

    尾西理事から，「資料：審－２－１～２－５」に基づき，令和３年４月９日付で大学改革支

援・学位授与機構より提示された第３期中期目標における教育研究の評価結果（案）（４年目

終了時評価）に対し，資料のとおり意見申立等を「無」として回答することについて説明が

あり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

 ３．名誉教授称号授与について 

    企画総務部長から，令和３年３月３１日付けで任期満了により退職した元学長並びに，同

日付けで定年退職及び辞職した計１４名の元教授に対する名誉教授称号の授与について説

明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

４．学長選考会議委員の選出について 

企画総務部長から，「資料：審－４」に基づき，令和３年４月１日付けで教育研究評議会評

議員の交代があったこと受け，国立大学法人三重大学学長選考会議規程第３条第３号に基づ

き学長選考会議委員の選出を行うことについての説明があり，審議の結果，原案どおり承認

された。 

 

 ５．参与等の任期の見直しに伴う関係規程の改正について 

企画総務部長から，「資料：審－５」に基づき，参与等の任期に関し，年度途中での任命

など柔軟な対応を可能とするため，現行の「１年」を「１年以内」に改正することにつ

いての説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 
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 ６．その他 

    なし 

 

 

Ⅱ．役員会報告 

１．令和２年度第３３回・令和３年度第１回役員会について 

学長から，令和２年度第３３回・令和３年度第１回役員会について，「資料：役－１，参考

資料１，２」に基づき，報告があった。 

 

 

Ⅲ．その他報告事項 

 １．COC+事後評価結果について 

   野崎副学長から，「資料：報－１」に基づき，平成２７年度に採択された「地（知）の

拠点大学による地方創生推進事業（COC+）」（令和元年度末で補助期間終了）の事後評価結果

について，報告があった。 

 

 ２．フォーラムDBについて 

    梅川特命副学長から，「資料：報－２」に基づき，本学が実施する公開講座や講習会，

フォーラムなど各種イベントの実績を管理するデータベース（フォーラムＤＢ）の運用を５

月から開始する予定である旨の報告があった。 
 

３．三重大学コンプライアンス指針等について 

企画総務部長から，「資料：報－３－１，３－２」に基づき，コンプライアンスの推進

を図ることを目的に，三重大学コンプライアンス指針等を制定する予定である旨の報告があった。 

 

４．令和３年度施設整備計画について 

施設部長から，「資料：報－４」に基づき，令和３年度施設整備計画で実施する事

業について，報告があった。 

 

５．三重大学三翠ホール使用規程等について 

施設部長から，「資料：報－５」に基づき，令和３年４月１日付けで施行された三

翠ホールの使用に関する規程等について，改正内容等の報告があった。 

 

６．令和２年度業務執行状況（第４四半期）について 

尾西理事から，「資料：報－６」に基づき，令和２年度業務執行状況（第４四半期）

について，報告があった。 

 

７．その他 

 ① 緒方理事から，新型コロナウイルス感染症の拡大状況についての情報提供と，４月２２日

開催の全学マネジメント会議において，本学の対応について検討を行う予定である旨の報告

があった。 

   また，鶴原理事から，緊急事態宣言が発出された場合の対応について，前日の教育会議に

おける検討状況の報告があった。 

 ② 奥村生物資源学研究科長から，４月１６日に執り行われた水産実験所開所式への出席等に

対する謝辞があった。 

 

 

以 上 


